

résidences immobilier

Tombez sous le charme de cette bastide architecturale alliant harmonieusement le charme de l'ancien au modernisme.Perchée au sommet d'une colline, cette propriété offre des vues panoramiques à couper le souffle sur le golf cinq étoiles "Terre Blanche Golf and Spa".Edifiée sur un terrain d'environ 4500 m², cette propriété se compose d'une maison principale et d'un bastidon d'amis.Rénovée avec des matériaux de haute qualité et équipée de panneaux solaires, cette demeure à faible consommation d'énergie allie une atmosphère authentique à un aménagement moderne.Répartie sur trois niveaux elle se ...

Fall under the spell of this architectural bastide, harmoniously blending the charm of the old with modernism.Perched atop a hill, this property offers breathtaking panoramic views of the five-star "Terre Blanche Golf and Spa." Situated on a plot of approximately 4500 m², this estate comprises a main house and a guest bastidon. Renovated with high-quality materials and equipped with solar panels, this energy-efficient home combines an authentic atmosphere with modern amenities. Spread over three levels, it is arranged as follows: On the main level, the fully equipped open kitchen, "the heart of ...





MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE OP

11 chemin du village - 06650 OPIO

Contacter l'agence

